Les chèvres et la feuille de chou 1° édition janvier 2022

Nouvelles et actualités des chèvres de Toussacq

Les chevrettes, nées enfévrier 2021, sont bien arrivées à Toussacq fin juin. Elles ont pris leurs quartiers dans un poulailler vide de la ferme. Gestantes depuis septembre, elles mettront bas d'ici quelques semaines. La saison du fromage sera alors officiellement ouverte et nous aurons le plaisir de faire nos premières livraisons AMAP dès mars.



Santoline, l'aînée du troupeau

Nos 29 chevrettes et 1 bouc sont en pleine santé et profitent de longues journées de pâturage. En bâtiment, elles disposent de foin de luzerne, foin de prairie, ainsi que d'avoine et de pois fourrager. Gourmandes, elles ne se font jamais prier pour finir leur ration. Nous enrichissons leur eau de boisson de vinaigre de cidre et d'infusions de thym/ail afin de renforcer leur immunité et de prévenir le parasitisme.

Questions fréquentes sur le contrat 2022

• Pourquoi ne proposez-vous pas cette année de viande en caissettes/saucisses? Que vont devenir les chevreaux?

Notre troupeau est encore tout petit. L'ensemble des chevrettes à naître seront intégrées au troupeau. Seuls les petits mâles seront transformés. Cela fait trop peu de viande pour pouvoir vous proposer différents types de conditionnement. C'est pourquoi nous avons fait le

choix de terrines de chevreaux uniquement : faciles à conserver, délicieuses, idéales à offrir, longue conservation... Les avantages sont nombreux. Dès l'an prochain, nous élargirons le choix.

• Peut-on choisir des produits pour la livraison unique de septembre uniquement, sans s'engager sur une assiette de fromage sur la saison ?

Oui, c'est possible, même si nous vous encourageons vivement à nous soutenir sur toute la durée de la saison.